

ASSOCIATION SUISSE-ISRAËL  
Section de Genève  
Case postale 6045  
1211 Genève 6  
[geneve@suisse-israel.ch](mailto:geneve@suisse-israel.ch)

**A l'attention de  
Mme M. Von Holzen  
Rédactrice en Chef  
Et du Courrier des lecteurs  
Journal LE TEMPS**

Lundi 25 Octobre 2021

Madame, Monsieur,

Nous faisons suite à la lettre ouverte publiée par Le Temps et adressée à notre Président de la Confédération Helvétique, Monsieur Guy Parmelin, en date du 21 octobre 2021.

Nous nous interrogeons sur l'opportunité d'un tel courrier à l'occasion du voyage du Président.

L'objectif de ce voyage est de mettre en application la nouvelle politique fédérale du DFAE relative à la région MENA (Moyen-Orient, Afrique du Nord) qui vise à promouvoir la paix en offrant aux parties les bons offices de la Suisse et non en dénonçant une des deux parties au détriment de l'autre.

Actuellement, de nouvelles opportunités s'ouvrent au Moyen Orient avec la signature des Accords d'Abraham. Il est grand temps que le peuple palestinien puisse à son tour s'y joindre et s'ouvrir à un avenir de collaboration mutuelle. Depuis le mois de juin 2021, la situation politique a changé en Israël et le nouveau gouvernement inclus des partis arabes, des partis de gauche et de droite. Ce gouvernement encourage la coopération avec les autorités palestiniennes et déclare vouloir contribuer à l'amélioration de la situation et à l'apaisement des tensions dans les territoires disputés.

Cela étant, pour pouvoir réellement avancer et créer la confiance, deux prérequis sont nécessaires. L'arrêt immédiat, par les instances palestiniennes, de l'apologie du terrorisme et la rémunération des assassins tuant des Israéliens. Puis changer l'éducation, à savoir cesser l'incitation à la haine et à l'antisémitisme dans les écoles de l'Autorité Palestinienne et celles administrées par l'UNWRA.

Malgré les accords d'Oslo qui nous laissaient entrevoir d'autres perspectives, des générations entières de jeunes ont été éduquées à la haine.

Il nous semble que c'est justement sur ce point que la Confédération peut jouer un rôle essentiel et positif. Et c'est cette contribution que nous souhaitons encourager.

Notre association promeut un message de paix et une solution équitable pour les deux côtés. Œuvrons à unir toutes les parties autour de ce qui les rassemble pour un avenir différent au Proche-Orient.

Association Suisse-Israël Genève

Joël Herzog, Président ASI - Genève